

Communiqué

Renonciation de sa charge de Délégué Pontifical par Mgr Michel Dubost et nomination de deux Co-Délégués pontificaux, Sœur Christine Foulon et Laurent Landete.

Châteauneuf-de-Galaure, le 16 février 2024

Nous apprenons que le Cardinal Kevin Farrell, Préfet du Dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie, a accepté le 14 février 2024 la renonciation de Mgr Michel Dubost à sa charge de Délégué Pontifical de l'Œuvre des Foyers de Charité.

L'ensemble des membres des Foyers de Charité souhaitent exprimer à Mgr Michel Dubost sa gratitude pour son investissement et sa disponibilité au cours de ces deux dernières années. Ils veulent l'assurer de leur prière pour l'ensemble de son ministère.

C'est avec confiance que les membres des Foyers accueillent la nomination des vices-délégués pontificaux, Sœur Christine Foulon, religieuse de l'Assomption, et monsieur Laurent Landete, membre du Dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie, comme co-délégués pontificaux de l'Œuvre des Foyers: leur expérience permettra de poursuivre le travail de réforme de l'Œuvre engagé depuis 2019 pour que le charisme des Foyers, «œuvre précieuse du Seigneur» selon les propos du Cardinal Farrell, continue de se déployer et de se mettre au service de l'Église et de l'évangélisation du plus grand nombre.

contact: presse@lesfoyersdecharite.com